

El presupuesto municipal de este año será de 21,3 millones de euros

Entre las inversiones destaca una partida de 1,2 millones para el desarrollo de los polígonos industriales y el último pago del internado del colegio Claret

RAÚL HABA DON BENITO

El presupuesto municipal para el presente ejercicio de 2005 asciende a 21.353.794 euros. Dicho presupuesto fue definido ayer por el alcalde, Mariano Gallego, como «continuista, realista, austero, solidario y social».

El documento presupuestario será sometido a aprobación inicial en el pleno municipal previsto para hoy, miércoles. El presupuesto fomenta el desarrollo económico de la ciudad y tiene un objetivo fundamental; la creación de empleo, según señaló el propio Gallego.

Se produce un incremento del 9,8 por ciento respecto al ejercicio de 2004 en función de los ingresos reales, sin acudir a la deuda pública y sin contemplar proyectos desorbitados.

El edil habló de la situación económica del Consistorio, informando que la Ley permite un endeudamiento del 110 por ciento sobre los ingresos ordinarios y el Ayuntamiento dombenitense mantiene un endeudamiento del 27 por ciento.

Gallego adelantó que durante este año tampoco se subirán los impuestos, pero advirtió que para el año 2006 sí habrá subidas, pues la ciudadanía tiene que comprender que se han incrementado las zonas verdes o la iluminación en estos años y los impuestos han permanecido congelados, vino a decir.

Al capítulo de inversiones se destinarán 4.732.000 euros; los gastos por operaciones corrientes ascienden a 15.448.094 euros y los gastos por operaciones de capital son de 5.905.700 euros.

Dentro de los gastos previstos por operaciones corrientes destacan 7.370.214 euros destinados a gasto de personal y 5.926.400



DESARROLLO. La mayor partida se destinará a la urbanización de los polígonos industriales. / R. H.

euros destinados a gastos en bienes corrientes y servicios.

Se mantiene el nivel de endeudamiento y también se mantiene, e incluso se incrementa, el apoyo económico destinado a proyectos de carácter social y a las áreas de juventud, tercera edad y colectivos desfavorecidos.

Es destacable, a juicio de Gallego, el incremento que se produce en el área medioambiental como consecuencia de las nuevas zonas verdes y parque creados en el último año.

Asimismo, en opinión del alcalde, son importantes las actuaciones

en reformas y nuevas instalaciones deportivas y se sigue apostando por el desarrollo industrial y empresarial de la localidad.

Se apoyarán medidas que fomenten la creación de empleo, como nuevos polígonos industriales, financiación de programas de empleo y creación de una nueva agencia de desarrollo local.

Polígonos

Del total destinado al capítulo de inversiones, 4.732.000 euros, una partida de 1,2 millones de euros será para la urbanización de polígonos industriales, 692.000 euros

para satisfacer el último pago de la adquisición del internado del colegio Claret y 480.000 euros para instalaciones deportivas.

Mariano Gallego resaltó el esfuerzo que está realizando la administración local a base de «imaginación», quejándose de la falta de financiación por parte de otras instituciones. En este sentido habló, por ejemplo de las ayudas que están concediendo otras administraciones a otras localidades para espacios para la creación joven, polígonos industriales, áreas deportivas, escuelas taller o centros de día.

Desde mañana se regalarán árboles en los viveros de la Diputación

R. H. DON BENITO

El Ayuntamiento regalará a los ciudadanos los próximos días 10, 11 y 12 diversas especies de árboles y arbustos procedentes de los viveros de la Diputación de Badajoz.

El alcalde de esta ciudad, Mariano Gallego, ha emitido un bando en el que informa de la existencia en dichos viveros de una importante plantación de moreras, catalpas, fresnos, olmos y diversos arbustos.

Tales plantaciones son en su gran mayoría árboles de cierta altura que por sus dimensiones no podrán ser utilizados en el futuro por el servicio de parques y jardines de este ayuntamiento.

El bando informa que las fechas actuales son apropiadas para llevar a cabo plantaciones, por tanto, con la finalidad de que la citada arboleda pueda ser utilizada por los vecinos, éstos podrán retirar de forma gratuita de los viveros situados en el polígono San Isidro los árboles que necesitan los días 10, 11 y 12 por la mañana.

Se abre una oficina para la normalización de inmigrantes

R. H. DON BENITO

El Consistorio ha abierto una oficina para la información y orientación a inmigrantes y empleadores. Dicho servicio se encuentra en la calle Villanueva, número 1, junto a la oficina de turismo.

El horario de atención es de 11.00 a 13.00 y de 17.00 a 22.00 horas.

El mercadillo se desarrollará junto al canal del Zújar, a partir del lunes 21

R. H. DON BENITO

El mercadillo de los lunes contará con nuevo emplazamiento a partir del próximo día 21. Será trasladado del barrio de República Argentina, donde se celebra actualmente, a las traseras de la residencia de ancianos Santa Teresa Jornet, junto al canal del Zújar.

El nuevo espacio para la venta ambulante tiene una longitud de 1.200 metros y una capacidad para 150 puestos. Es un espacio peatonal con un único acceso para vehículos que estará controlado por la policía local y en el que podrán estacionar 200 automóviles.

El nuevo enclave del mercadillo está situado exactamente entre el canal del Zújar y la Avenida Alonso Martín, en las traseras del

Centro de Minusválidos Psíquicos Nuestra Señora de las Cruces y la residencia de ancianos.

El Ayuntamiento ha invertido 120.000 euros para la adecuación de este terreno. Se habilitará un servicio de autobús gratuito para facilitar de manera provisional la llegada de los ciudadanos al lugar.

Asfaltada

El Consistorio ha reservado una zona destinada a la venta de fruta y acondicionará aseos, así como una cafetería y una parada de autobús.

La zona ha quedado completamente asfaltada y se sigue conservando la zona verde junto al canal empleada por muchos ciudadanos para practicar deporte o pasear.



VISITA. El alcalde mostró ayer a los periodistas el nuevo lugar del mercadillo. / R. H.